



Municipalidad de Surquillo

**CONCEJO MUNICIPAL DISTRITAL DE SURQUILLO
SESIÓN ORDINARIA
DE FECHA 30 DE JULIO DE 2021**

En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal, sitio en Jr. Manuel Irribarren N°155, Distrito de Surquillo, Provincia y Región de Lima, en sesión de concejo de la fecha, se reunió los miembros del Concejo Municipal del Distrital de Surquillo, presidido por el señor Alcalde, **GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ**; con la asistencia de los señores Regidores: **ANGELA LILIANA HUAMANI VÁSQUEZ**, **LUIS ROJAS CHIRINOS**, **JUAN AMADEO VARGAS ALVARADO**, **CHARO MARIBEL JUAREZ SÁNCHEZ**, **ELSA INES ASCARRUZ MINAYA**, **LUIS AUGUSTO MERCADO GRANADOS**, **PATRICIA MIRIAM ARCE MOLINA**, **LUIS ALBERTO SEGURA ARICA** Y **SANDRA LIZ GUTIÉRREZ CUBA**.

Actuó como secretario, el señor Jhamil R. Valle Cuba, Secretario General de la Entidad Municipal, se verificó la asistencia de los miembros del Concejo Municipal a la Sesión, dándose cuenta del quórum Reglamentario para darse inicio a la Sesión de Concejo de conformidad con el artículo 13° de la Ley N°27972, Ley Orgánica de Municipalidades.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASSASA SANCHEZ: Gracias señor Secretario, vamos con el quorum de Ley.

DESPACHO: No hay despacho.

ACTAS: No hay actas.

INFORMES Y PEDIDOS:

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASSASA SANCHEZ: Comentarles señores regidores que el informe COVID-19, contamos con la actualización del MINSA y tenemos 392 personas fallecidas y nos expresan que la cantidad es mucho mayor, nos piden el informe final, pero hasta el momento es 392. Vamos 21 653 vacunas aplicadas en el vacunatorio, somos el vacunatorio con más vacunas en Lima Centro y en total hemos vacunado 76 500 personas, se refiere que el 60% es de Surquillo, nos encontramos una semana y media sin registro de fallecidos y hemos empezado nuevamente las fumigaciones alrededor del centro de salud empezando con el de Colina, lo cual lo vamos hacer una vez por semana. Sigue el apoyo de los dos turnos en el vacunatorio, los sábados, domingos y días feriados hemos estado de turno junto con cada Gerencia encargada por día y por semana, el personal sigue trabajando en este sentido, la ambulancia y todo lo que podamos darle. Hemos hablado con el Ministro de Salud, nos informan que continuaremos con la vacunación toda esta semana y el fin de semana, quiere decir que este fin de semana y el que viene para terminar con la segunda dosis de los que se vacunaron de 48 años a más, luego no tenemos otra información, estamos a la espera del comunicado del MINSA para ver si continuamos, igual la afluencia es muy baja en estos días un promedio de 385 vacunas cuando normalmente tenemos 1200 a 1500.

Vamos a reiniciar las aperturas de los juegos en todos los parques, este fin de semana vamos hacer limpieza y habilitarlos para que todos los niños puedan salir a jugar. Tenemos la información de los campos deportivos que ya pueden hacer deporte en cantidad controlada con los protocolos de bioseguridad, también hemos autorizado algunos parques para que puedan hacer bailes y deportes al aire libre que no incluya más de 10 a 12 personas, el toque de queda es a las 12:00 p.m. estamos rondando con la fuerza aérea que ha asegurado su permanencia hasta el 02 de setiembre.

Tenemos registrado que es hasta septiembre es el Estado de Emergencia, lo han publicado en el Peruano, no hay otro cambio, esperemos que inicie este nuevo gobierno con el Ministerio de Salud va a ver cambios para mantenernos informados, mientras tanto el Estado de Emergencia sigue hasta septiembre, eso es todo en cuanto tenía que informarles respecto al tema del COVID-19.





Municipalidad de Surquillo

conseguido puestos, se han ido organizando, nos quedan 4 vecinos de Villa Victoria, 2 de ellos son de Surquillo así que nos vamos a preocupar por ellos.

Esta mañana converse con el señor regidor Juan Vargas Alvarado, se tomó la decisión de apoyarlos a ellos y ver hasta donde se pueden ubicar, igual con San Felipe vamos a trabajar un montón de ferias desde el mes de agosto para ver donde ubicar, entendemos que en San Felipe si los podemos ayudar, también con todas las facilidades para que puedan volver a sus puestos, estamos terminando este boulevard, tenemos 2 semanas más para inaugurarlos junto con el Alcalde de Lima, estamos terminando de pintar y colocar los arboles pero todo en coordinación con ellos, ese boulevard del Bicentenario ha quedado muy bonito con espacio para los jóvenes, eso es lo que quería comentarles.

También inauguramos la barra cevichera junto con el Ministerio de Producción y 3 locales de los mercados que han utilizado este espacio, hoy hay una feria gastronómica apoyando los fines de semana, igual las ferias han vuelto con toda normalidad, con los protocolos de bioseguridad, y el Bam Bam, estamos promocionando las terrazas gastronómicas con muy buena cogida pero tratamos de no desordenarnos, los espacios pequeños están pidiendo también lo cual hace que utilicen las cocheras, las veredas hay que tener mucho control, está encargada la Gerencia de Desarrollo Empresarial, es todo en cuanto tenía que informarles señores regidores.

Se cumple un mes de la empresa recolectora de basura, teníamos una reunión el día martes de evaluación sobre tema de pre informe y va bastante bien, se han adecuado bastante rápido, no hay problemas, este mes empezamos a punto críticos, vamos a colocar contenedores para que sea más fácil el recojo.

Recibimos la visita del vicepresidente de Paraguay en el mercado N° 1 de Surquillo, vinieron a comprar algunos productos y fueron atendidos por el personal del mercado y por el personal de serenazgo, eso es todo en cuanto tenía que informarles señores regidores referente al aniversario, referente al Bicentenario en este primer informe, en la segunda sesión de concejo les daré más detalles de algunos resultados de las actividades que hemos propuesto, en el tema COVID-19 es todo lo que tenía que informarles señores regidores. ¿Tienen algún informe, algún pedido?

Hemos trabajado un tema en este convenio que vamos a tratar hoy día sobre lo solicitado por la señora regidora Sandra Gutiérrez Cuba, por el señor regidor Luis Mercado Granados y por la señora regidora Patricia Arce Molina sobre los Venezolanos el tema de los delivery, queremos hacer un convenio con la policía.

Hoy día termina la amnistía, vamos a ampliarla dependiendo de hoy, vamos a atender normalmente, no se va a cortar la atención para nada, igual los días feriados vamos a seguir funcionando sin ni un problema. Listo no tengo más, ¿algún regidor que quiera hacer un informe o un pedido?, adelante señora regidora Patricia Arce Molina, luego la señora regidora Sandra Gutiérrez por favor.

DE LA SEÑORA REGIDORA PATRICIA MIRIAM ARCE MOLINA: Buenas tardes presidente, señores regidores y funcionarios, para comunicar que aún tenemos el problema en el jirón Carmen cuadra 7, el pedido de los vecinos de esa cuadra insistentemente me han dicho que no han hecho nada, no han resuelto el problema, mi persona paso a las 22:00 p.m. para poder verificar y se encontraban los jóvenes fumando como los colchones en la calle, entre jirón Carmen cuadra 7 con Velarde, no solo ahí sino también en la parte de San Pedro con jirón Carmen cuadra 7, este pedido ya ha sido en reiterada veces, como usted lo acaba de mencionar, el problema de la avenida Angamos con la avenida República de Panamá donde los venezolanos están ocupando toda la vía colocando su mercadería en las mismas bancas, he asistido al lugar con la finalidad de verificar al medio día y no solo están ocupando las bancas



Municipalidad de Surquillo

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA LIZ GUTIERREZ CUBA: Gracias señor alcalde, hace un mes señor informé al concejo municipal sobre lo que venía sucediendo en la cuadra 4, 5 y 6 de la avenida Tomás Marsano, hace unos días conversé con algunos comerciantes y muy

preocupados me dijeron que siguen con el mismo problema, ojala usted los pueda atender en algún momento, lo que viene aquejándolos, si usted transita por estas cuadras va a ver unos camiones con unas personas extranjeras, estos camiones sirven para que la gente venga con sus triciclos y dejen ahí sus desmontes, ocupando como me mencionan los comerciantes las veredas; estos camiones que paran estacionados, se imagina tirar el desmonte durante todo el día los 4 camiones generando polvo, ingresan a sus negocios, y están todos los días estos señores hablando palabras soeces lo cual me comentaban que cuando vienen sus clientes que mayormente vienen de otros distritos a comprar como los de nuestro propio distrito, siendo que el negocio ha bajado porque la gente tiene un poco de temor con estas personas que se encuentran ahí y por las noches efectivamente lo he comprobado que a partir de las 19:00 p.m. se va a dar cuenta que en ese lugar no solo son los 4 camiones, son varios camiones que se colocan en ese lugar, lleno de extranjeros, ponen música, eso se convierte en una discoteca y me gustaría que usted se pueda dar un tiempo y pueda ver lo que vienen sucediendo en este lugar, es imposible transitar y espero que usted señor pueda dar pronta solución, porque inclusive tengo entendido que les van a presentar una carta los vecinos, donde también dos personas han sido extorsionadas, esto es lo que viene sucediendo en este lugar.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: En jirón Tomás Marsano.

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA LIZ GUTIERREZ CUBA: Sí, en jirón Tomás Marsano cuadra 4, 5 y 6, como le digo ellos van a presentar una carta pidiéndole también cita para poder hablar con usted y espero se pueda dar pronta solución a estos vecinos del arroyito y comerciantes de ese lugar que vienen sufriendo este problema que los aqueja, es lo que quería informar y a la vez hacer el pedido señor presidente; muchas gracias.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Hay un proyecto de colocar zona rígida toda esa zona, afectaría directamente a los comerciantes, lo que podríamos hacer es que frente a los comerciantes exista la zona libre no rígida, vamos a trabajarlo, lo voy a ver, gracias señora regidora Sandra Gutiérrez Cuba.

También quería informarles el día lunes 2 vamos a salir muy fuerte con un tema con los mercados, porque si bien es cierto los hemos premiado a ellos tienen que cumplir con sus pagos, el mercado San Felipe se ha retrasado, el mercado N° 1 y el mercado N° 2 también, la gran mayoría se han retrasado, entendemos el tema del COVID-19, los hemos ayudado, es más hoy día les estamos ayudando a pagar pero hay algunos mercados que ya van retrasándose casi 4 años en sus arbitrios, el día lunes vamos a salir con fuerza para con ellos, para presionar un poco en el pago ya que es muy importante para pagar el tema de limpieza pública, sobre todo lo que utilizan ellos, eso es lo que quería comentarles porque si va a generar un poco de incomodidad.

Comentarles que ya juramentó el presidente, la vicepresidenta y les haremos llegar el saludo como corresponde, augurando que se busque la pacificación y el trabajo en el Perú y sobre todo de Surquillo, ha sido elegido y ha juramentado con su equipo de gobierno. Listo no hay más informes y pedidos, terminamos este mes muy bonito por el Bicentenario, adelante señor regidor Luis Mercado Grados.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS AUGUSTO MERCADO GRANADOS: Muy buenas tardes señor alcalde y colegas regidores, tres informes breves; la primera es que en los pasajes Londres y Lisboa hay 2 vehículos abandonados y sospechosamente estos parecen que han sido abandonados por algunas personas que han robado el carro y lo han dejado, la semana pasada también apareció ahí un carro abandonado, ha intervenido la policía, serenazgo y han retirado el



Municipalidad de Surquillo

de prevención de la covid-19 en el distrito de Surquillo. Señor secretario, sírvase dar lectura al siguiente punto.

SEGUNDO PUNTO: PROYECTO DE CONVENIO INTERINSTITUCIONAL ENTRE LA SUPERINTENDENCIA NACIONAL DE MIGRACIONES Y LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SURQUILLO.

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias señor Secretario, entiendo que el presidente es el señor Regidor Luis Rojas Chirinos, adelante señor regidor.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: Señor alcalde, señores regidores ha llegado a la comisión de Seguridad Ciudadana un convenio de gran ayuda para nuestro distrito, es un convenio con la Superintendencia de migraciones y la Municipalidad Distrital de Surquillo, siendo a través con el apoyo de la policía nacional, este convenio va a ayudar a que muchas personas extranjeras en nuestro distrito con requisitorias, con antecedentes penales, indocumentados, que hay varios reclamos de nuestros regidores de estas personas que se paran en las esquinas, hacen laberintos, toman donde sea, se ponen en los paraderos sin que uno quiera que le limpien las parabrisas, hacen un desorden total, este convenio en sí, lo podemos realizar con el apoyo de seguridad ciudadana, con el apoyo de la Policía Nacional va a ser de gran ayuda, le voy a ceder la palabra al gerente de Seguridad Ciudadana para que pueda brindar la información mucho mejor, gracias.



DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Gracias señor regidor Luis Rojas Chirinos, está muy interesante este convenio, nos da marco para actuar con la policía ellos nos estaban pidiendo hace mucho tiempo este convenio. Con la venia del concejo le vamos a dar pase al señor Gustavo Ortiz Carmen.

Gustavo Ortiz Carmen, Gerente de Seguridad Ciudadana (...)

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASSASA SANCHEZ: Señor Gustavo Ortiz Carmen, adelante con tu informe sobre el tema del convenio.

Gustavo Ortiz Carmen, Gerente de Seguridad Ciudadana (...)



DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASASSA SANCHEZ: Muy bien señor Gustavo Ortiz, esto hay que hacerlo extensivo con la policía, hemos estado conversando este tema y les interesa muchísimo, esto nos va ayudar para poder detener y a los trabajadores que son venezolanos, los que hacen delivery, las motos que atrapamos pasarlos a todos por estos temas, eso va ayudar muchísimo, señor Gustavo Ortiz Carmen tú eres el responsable de hacer que esto encamine, de desarrollar un buen trabajo por favor.

Gustavo Ortiz Carmen, Gerente de Seguridad Ciudadana (...)

DEL SEÑOR PRESIDENTE GIANCARLO GUIDO CASSASA SANCHEZ: Muy bien Gustavo gracias, regidor Luis Rojas Chirinos, gracias hemos pasado rapidísimo este convenio, regidores, ¿Tienen alguna duda?, ¿Alguna observación que hacerle a este convenio?, Adelante señor regidor Luis Mercado Granados por favor.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS AUGUSTO MERCADO GRANADOS: Gracias señor alcalde, en efecto este convenio es de gran importancia para justamente poner orden a los extranjeros que han venido acá y generan mucho desorden, falta de respeto a las normas de la Municipalidad o del país, la delincuencia ha crecido, muchos han sido atentados vejados por estos extranjeros de mal vivir y es urgente la suscripción de este convenio.

El convenio que propone migraciones en la parte final del documento hay un anexo 1, en dicho anexo hay una información del movimiento migratorio, datos, apellido paterno, apellido



Municipalidad de Surquillo



Vamos a votación, los regidores que se encuentren de acuerdo con el **PROYECTO DE CONVENIO INTERINSTITUCIONAL ENTRE LA SUPERINTENDENCIA NACIONAL DE MIGRACIONES Y LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SURQUILLO**, háganlo saber con la señal conocida: a favor (09), abstenciones (00), en contra (00), aprobado por: UNANIMIDAD.

No habiendo más puntos señores regidores, se agradece su asistencia, la sesión de Concejo Municipal, ha concluido.

-SUENA LA CAMPANILLA-

**MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO**
.....
JHAMIL R. VALLE CUBA
SECRETARIO GENERAL

**MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SURQUILLO**
.....
Giancarlo Guido Casassa Sanchez
ALCALDE